
Pièces 2 Pièces

Superficie 42 m²

Référence 84728946

Prix 265 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Idéalement  situé  au  cœur  du  très  prisé  quartier  du  Port  de  Nice,  à  seulement

quelques secondes de marche de la plage de la Réserve, du port et de la vibrante

place  Garibaldi,  cet  appartement  saura  séduire  les  amateurs  de  vie  urbaine  et

balnéaire. Niché au sein d'un immeuble ancien bien entretenu, doté d'un ascenseur

pour  un  accès  aisé,  ce  charmant  appartement  occupe  l'avant-dernier

étage.L'intérieur  se  compose  d'un  lumineux  séjour  avec  coin  cuisine  équipée,

orienté  vers  l'Est  pour  profiter  pleinement  de  la  lumière  matinale,  ainsi  que  d'une

confortable chambre exposée à l'Ouest, offrant un ...

Ideally  situated  in  the  heart  of  the  highly  sought-after  Port  of  Nice  neighborhood,

just  a  few  seconds'  walk  from  the  Réserve  Beach,  the  port,  and  the  bustling

Garibaldi Square, this apartment is sure to captivate urban and seaside enthusiasts

alike.  Nestled  within  a  well-maintained  historic  building  with  an  elevator  for  easy

access,  this  charming  apartment  occupies  the  penultimate  floor,  offering

unobstructed  views  of  the  picturesque  Port  of  Nice.The  interior  features  a  bright

living room with a fully equipped kitchenette, oriented to the East to make the most

of the morning light, as well ...

TERRAZZO.IMMO

10 quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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